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Ata no 26 de202l

Aos sete dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um, às treze horas e trinta minutos, segunda-
feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Senhores Vereadores: Neto Viana -PT, Adilson Seixas - PDT, Vereador Nenê Brito - pDT. Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca) -
PTB, Renan Delabary - PP, Juliano Confisco - pp, Bittencourt - PP, sob a Presidência da Vereadora Eva
Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo "euórum', e de acordo com a Constituição, Lei Organica e
Regimento Interno, declarou aberta a presente sessão Extraordinaria. A Senhora Presidente colocou em
apreciação e votação a Ata 25 de 2021, apreciada e, logo após, aprovada por unanimidade. A presidente
solicitou que o Secretário da Mesa fizesse leitura das matérias do Expediente: INFORMAÇÃO ::32O2l
Que sej a informada qual a exata justificativapara ainda não ter sido feita a recolocação do Monumento
Dante Teixeira La-Rocca na Praça das Bandeiras VEREADOR ADILSON SEIXAS PDT
INFORMAÇÃO l34l202lQue seja informado a esta Casa Legislativa, qual a previsão de inicio da
pavimentação das Ruas Adílio Conti, Herondina de Castro Ferreira e Rua Soldado Renato
(Piveta).VEREADOR NETO vrANA - PT; TNFORMAÇLO 1?52021 1)Seja informada a esta Casa
Legislativa se a Fundação Médico Hospitalar foi notificada pela 7u Coordenadoria Regional de Saúde
sobre inconformidades gerals, no que diz respeito às normas sanitárias, no período de 1] de janeiro de20Il até 31 de dezembro de2019 2) Se a resposta for positi informar a(s) data(s), enviando a realçãoYà,
das inconformidades apontadas, lavradas em auto de infração; 3) Seja informado o que ficou acordado
na reunião que aconteceu no dia 27 de maio de 2021- junto à Seçretaria Estadual de Saúde/Vigilância
Sanitária, referente aos apontamentos que levaram à interdição da ala de internação da FMHHTC, EM
2710512021;4)Se houve elaboração

RMAÇÃO
de ata da referida reunião, enviar cópia.VEREADOR RENAN

DELABARY _ PP; INFO 13612021 Por qual motivo exisre um Aparelho de Raio-X
Odontológico sem uso, na Fundação Médico Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa. VEREADORA
EVA MESA - MDB; PROVIDÊNCIAS 235t2021 Que seja realizada vistoria na rede elétrica e após
reposição de lâmpadas nos postes localizados na Avenida
Santa Rita até o Sindicato Rural. VEREADOR ADILSON
Que seja feita limpeza da vegetação e poda nas Ruas Galvão Brito Darmas e Francisco José Teixeira
VEREADOR NETO VIANA - PT; PROVIDÊNCIAS 23712021 Que seja feita manutenção com

José Cacildo Delabary, a partir da Madeireira
sErxAS - pDT; PROVIDÊNCTAS 236/2021

patrola e rolo compactador, e que seja também colocada uma carga de terra para melhoria do trecho sem
pavimentação da
PROVIDÊNCIAS

Rua Neider Pires Figueiredo. Fotos em anexo. VEREADOR NETO VIANA - pT
23812021 Que seja disponibilizado da frota municipal da Secretaria de Obras, um

veículo paÍa a Secretaria do Meio Ambiente, pois o mesmo é essencial para arealizaçáo de fiscalizações
ambientais. VEREADOR NETO VIANA - PT; PROVIDÊNCIAS 23 912021 Que seja realizada
troca de lâmpadas dos postes localizados na rua cassiano dos santos Cachapuz. VEREADOR
ADILSON SEIXAS - PDT; PROVIDÊNCIAS 210t2021 Que seja realizada troca de lâmpada do poste
localizado na Rua Borges de Medeiros, especificamente ao lado da residência n" 279, em frente à Igreja
Assembleia de DeusVEREADOR ADILSON SEIXAS PDT; PROVTDÊNCTAS 24U2021 Sejam
tomadas as medidas cabíveis visando á retirada do lixo acumulado na Rua Vasco José de Freitas,
proveniente do corte de taquaras, no terreno ao lado da residência no 2OI.VEREADOR RENAN
DELABARY - PP.Grande Expediente: Dada a palavra ao Vereador Neto Viana - PT desejou uma Boa
tarde a senhora Presidente Eva Mesa, aos nobres colegas Vereadores, Assessoras da Casa, demais
presentes em Sessão. Falou sobre a sua visita até a Fundação Hospitalar Dr Honor Teixeira da Costa, no
dia 02 de junho do corrente mês, onde conversou com o Presidente do Hospital Seúor Halabi Machado,juntamente com o Diretor Eduardo Luongo, onde se inteirou sobre os leitos do referido local, onde se
encontram interditado. Falou sobre o evento ocorrido na Rural e sobre os casos de covid-l9 em nosso
município. E deixou o apelo para que as pessoas que sigam se cuidando usando álcool em gel, máscara.
Falou também que esteve visitando a Rua José Teixeira com a Rua a esquina Galvão Britto
Darmas, onde relatou o pedido dos referida rua, precisando de uma limpeza. Deixou os
parabéns ao servidor Ramão e sua equipe nas nus da cidade. Relatou sobre de um pedido defla-*



Providencias, apresentado nessa casa, sobre iluminação. Vereador Nenê Brito - PDT desejou uma Boa
Tarde a senhora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas vereadores e as Assessoras da Casa. Somou-se
as palavras do Vereador Neto Viana sobre os casos de Covid-19. Vereador Adilson Seixas - PDT
desejou uma boa tarde à seúora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas e a Assessoria de Bancada.
Agradeceu a Deus por estar aqui novamente. E se direcionou ao Vereador Neto Viana onde disse que não
discorda com ele e discorda em outras questões. Falou sobre os casos na cidade e sobre o evento
acontecido na Rural. Vereador Neto Viana pediu a parte. Vereador Adilson Seixas Parabenizou a
Administração por ter colocado outra Academia ao Ar Livre na localidade da Poty Medeiros e disse que
logo logo vai chegar na nossa comunidade. Vereador Clemar Biaggi (careca) pediu a parte. Vereador
Dimmy Alves - Progressistas Desejou uma Boa Tarde a Senhora Presidente Eva Mesa, aos demais
colegas Vereadores, Assessores. Iniciou sua fala, dizendo que há 70 casos confirmados em nossa cidade
de Covid-l9 disse que é lastimável. Falou do evento particular na Rural, a feira, e que pela quantidade de
casos em nossa cidade foi imaturo pela parte do Executivo e da Secretaria de Saúde. Disse que o
momento não permitia, e que temos que pensar nas pessoas, nas nossas cidades vizinhas. Falou da
vigilância da saúde. Vereador Guto Bittencourt - Progressistas desejou uma Boa Tarde à senhora
Presidente Eva Mesa, seúores Vereadores e aos colaboradores da Casa. Falou sobre a morte do
funcionário da Susepe ocorrido no RS, e deixou seus sentimentos a família do Agente que morava em
Bagé. Falou sobre a feira ocorrida e disse que as pessoas têm que se cuidar. E que teve um Decreto do
Governo do Estado para esse evento ser realizado. Vereador Clemar Biaggi pediu a parte falando do
assunto debatido. Vereador Guto Bittencourt Parabenizou o Vereador Renan e ao Deputado Affonso
Ramm pela emenda recebida. Vereador Renan Delabary - Progressistas, desejou uma boa tarde à
Senhora Presidente Eva mesa, aos nobres colegas Vereadores, Assessoria da Casa. Falou do tema
debatido pelos colegas. Disse que o Prefeito se embasou por um Decreto Estadual para o Evento ter sido
realizado na Rural a feira. Disse que foi planejado um plano sanitário e apresentado para a realização do
evento. Disse que o evento teve um controle técnico sanitário. Disse que se solidariza com os números de

casos em nosso município e que esses 70 casos não foram no evento. Falou que é muita demagogia. Disse
que é solidario com as pessoas que perderam seus entes, das pessoas que precisam trabalhar e que
precisam por comida em sua mesa. Falou do recurso que recebemos do Deputado Affonso Ramm para
nosso município. E sobre a Emenda recebida também para o Bairro da Olaria que foi no valor de
cinqüenta mil para o esporte. E que usamos máscara, álcool gel, e quem tem que se vacinar que vá, pois
isso vai passar e as coisas irão voltar gradualmente ao normal, logo agradeceu sua fala. Vereador Juliano
Confisco - Progressistas. Desejou uma Boa tarde a Senhora Presidente Eva Mesa, aos colegas
Vereadores e demais presentes da Casa. Parabenizou o Vereador Renan Delabary junto o Deputado
Affonso Ramm pela Emenda recebida. Parabenizou a Presidente Eva Mesa pela Indicação apresentada
sobre o caminhão do lixo. Falou sobre resposta recebida do Executivo sobre sua proposição apresentada
em sessão. Também falou sobre o Evento acontecido na Rural. Vereador Clemar Biaggi (careca) - PTB
desejou uma boa tarde a senhora Presidente Eva Mesa aos colegas Vereadores, assistência. Falou da
importância do Agronegócio em nosso município, e a importância de ter saído o evento na Rural. E que
temos que passar por cima de qualquer sigla partidária. A Vereadora e Presidente Eva Mesa - MDB
disse que também esteve na Fundação Hospitalar de nosso município no dia 02 do corrente mês, para
buscar maiores informações sobre o fechamento das internações, e disse não temos amparo para tennos
um Hospital e que as pessoas estão sendo encaminhadas para outro município. E que na priúrca a
Fundação está em funcionamento. Falou sobre a feira ocorrida na Rural. Ordem do dia:
REQUERIMENTO 02512021 Que seja reiterada ao Chefe do Poder Executivo Municipal, a
INDICAÇÃO3712021, que trata de recoúecer a prática da atividade fisica e do exercício fisico,
ministrados por profissional de Educação Física, como essenciais paru a população de Lavras do Sul e as

empresas prestadoras de serviços destinados a essa finalidade em tempos de crise, ocasionadas por
moléstias contagiosas oi catástrofes. VERADOR DIMMY ALVES - PP. Aprovado por unanimidade;
REQUERIMENTO 026l202lQue seja enviada a esta Casa, cópia da Ação Judicial IMPETRADA PELO
Município, com relação a reversão da interdição da ala de intemações da Fundação Hospitalar, realizada
pela 7a Coordenadoria Regional de Saúde, através da Vigilância Sanitária, no dia 27 de abril de
2021.VEREADOR RENAN DELABARY - PP. Aprovado por unanimidade; INDICAÇÃO 54/2021Que
seja realizado estudo para compra de celular funcional para servidor ocupante de cargo regulador de
exames e consultas fora do município. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT. Aprovado por
unanimidade; INDICAÇÃO 5512021 Que seja estudo da possibilidade de aquisição de um novo
caminhão para
INDICAÇÃO

a retirada do lixo. VEREADORA MESA - MDB. Aprovado por unanimidade;
5612021Que seja disponibilizado quinzenal dos trabalhos S de



Obras no site da Prefeitura Municipal, para acompanhamento dos munícipes. VEREADOR NETO
VIANA - PT. Aprovado por unanimidade; INDICAÇÃO 57l2\2l Que seja realizado estudo para
revitalização da área de lazer localizada na rua Cassiano dos Santos Cachapuz, esquina com a rua João L.
Bulcão. VEREADOR ADILSON SEIXAS PDT. Aprovado por unanimidade; INDICAÇÃO
58/2021Que seja realizado um estudo da viabilidade técnica da ampliação da rede de esgoto da rua Julio
de Castilhos entre as ruas João Moreira e Santo Antônio. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT.
Aprovado por unanimidade. Considerações Finais: Vereador Neto Viana - PT pediu para que a

população use máscara, álcool gel, e que se cuide que a pandemia não acabou. Falou também que durante
a semana estará buscando junto ao jurídico para acompaúar sobre o andamento da Indicação sobre a

horta comunitária. Vereador Nenê Brito - PDT se somou com os colegas Renan e Careca que os

comércios devem ficarem abertos e que o evento que saiu na Rural não é festa e sim comércio. E desejou
uma boa semana a todos. Vereador Adilson Seixas - PDT se somou com as palavras do Vereador e

colega Nenê Britto. E desejou uma boa semana a todos. Vereador Dimmy Alves - PP disse que com
certeza fica na consciência de cada um, e se soma a cada um dos colegas vereadores e pediu ao Executivo
que tenha o mesmo olhar para as coisas acontecerem e desejou uma ótima semana a todos. Vereador
Guto Bittencourt - PP desejou uma boa semana a todos. Renan Delabary - PP disse que temos que ter
consciência que a depressão mata a ansiedade mata. E disse que é um defensor da vida e da dignidade. E
logo desejou uma boa semana a todos, e que todos se cuidem, usem máscara, álcool gel. Yereador
Juliano Confisco - PP desejou uma boa tarde a todos e uma ótima semana e que sigam se cuidando
desse vírus. Vereador Clemar Biaggi - PTB reforçou para que a população que se cuidem. E que é

preocupante. E logo desejou uma boa semana a todos. A vereadora Presidente Eva Mesa- MDB
desejou que todos retornem para suas residências com a proteção de Deus. E logo deu por encerrada a
Sessão Ordinaria. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e

publicadas no (youtube). A seúora Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a

tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "Severino Silveira" da Câmara de

Vereadores de Lavras do Sul,07 dejunho de2021.

ves elxelra Mesa Prates

lo Secretário Presidente
V


